

500 personas incomunicadas por el tren pasan la noche en el pabellón municipal de Sant Celoni

## La otra cara de la nevada

JORDI PURTÍ

**B**ien es sabido que después de la tempestad viene la calma. Y la calma llegó el lunes por la noche para más de 500 personas que pudieron pasar la noche bajo el techo del pabellón de deportes municipal de Sant Celoni. Eran personas atrapadas por la nevada y que quedaron incomunicadas en varios trenes que hacían su recorrido de Barcelona a Figueres y también desde su origen en Massanet. Sus lugares de destino eran muy variados, en su mayoría municipios de las comarcas de Girona como Sils, Pals, Palafrugell, Torroella y una larga lista de pueblos catalanes.

A pesar de que ya hacía horas que estaba nevando nada les hacía presagiar que sería un día de aventura cuando estos viajeros entre la una y las tres de la tarde subieron al tren y un recorrido que normalmente se hace en algo más de una hora tardaría más de veinte porque nadie de Renfe, como es bastante habitual en la compañía ferroviaria, les decía absolutamente nada.

Sentada en el parquet de la pista de bàsquet del pabellón y envuelta en una manta que le había proporcionado la Cruz Roja de Sant Celoni, Àngels López, una de las afectadas vecina de Pals, era clara a la hora de valorar la situación: "he estado siete horas en el tren y no se han portado nada bien. Nos



Cruz Roja se encargó de asistir a los pasajeros parados en Sant Celoni.

tuvieron encerradas en la estación de Massanet-Massanes sin calefacción y sin luz sin decirnos nada".

Cerca de ella otro afectado de Torroella de Montgrí, Pere Garriga, también estaba indignado "No me podía creer lo que estaba oyendo por la radio cuando algunos políticos se atrevían a decir sin miramientos que la situación casi estaba solucionada". Otros usuarios de Renfe se quejaban que les dieran permiso para subir al tren cuando la compañía ya sabía que no saldrían de la estación, aunque alguno quería suavizar la situación "en esta ocasión los revisores se han portado bien", decía Maria Valls.

El denominador común de todos

los afectados era de agradecimiento hacia el pueblo de Sant Celoni "tengo que agradecer el esfuerzo de la gente de Sant Celoni que ha buscado la manera de alojarnos y la forma de que pudiéramos llegar a nuestros destinos", le decía Míriam Vila al alcalde, mientras se tomaba un reconfortante caldo caliente que voluntarios de la Cruz Roja le habían servido.

Y los agradecimientos seguramente eran sinceros dada la tranquilidad con que todos los afectados se tomaron la situación después de lo que habían vivido en las horas precedentes. Y la verdad es que el Ayuntamiento de Sant Celoni se movilizó rápido para poner en marcha el Plan

Básico de Emergencias cuando el alcalde de Sant Celoni, Francesc Deulofeu, a las 19.15 de la tarde, recibió la llamada del Centro de Coordinación Operativa de Catalunya (CECAT) dándole a conocer la situación de estas personas. El gobierno municipal, junto con funcionarios adscritos al área de gobernación, la Cruz Roja, el Agrupament Escolta Erol de La Salle, comerciantes y particulares se pusieron manos a la obra para dar cobijo a este medio millar de personas y que no les faltara de nada. Comida, mantas, colchones, medicinas, electricidad para cargar móviles... y sobre todo información, aunque la primera llamada oficial de un representante de la Generalitat, Manel Nadal, secretario de Movilidad de la Generalitat, no llegó hasta las 21.40 de la noche, anunciándole que probablemente se podría restablecer la circulación ferroviaria dirección Barcelona.

Medio centenar de personas prefirieron salir de noche, a otros les vinieron a buscar familiares, alguno como una chica embarazada de nueve meses cumplidos, pudo pasar la noche en una casa particular, pero la mayoría no salió hasta el día siguiente a las 8,30 de la mañana en autocar. La odisea se había terminado. En este sentido, el alcalde de Sant Celoni decía que "entendemos que se ha vivido una situación excepcional, pero hemos encontrado a faltar información y más apoyo por parte de Renfe y del Cecat. Hemos hecho todo lo que estaba en nuestras manos y la gente está agradecida y desde el Ayuntamiento también lo agradecemos". Es la otra cara de una nevada. \*

Implants dentals guiats per ordinador



Senzill, còmode i ràpid. Només un dia, sense cirurgia



**Drs. Fuentes**  
clínica dental

CLÍNICA GRANOLLERS  
C/ Minetes, 25 (cantonada C/Girona)  
08400 Granollers (bcn)  
T. 93 846 52 48  
CLÍNICA STA. M<sup>a</sup> PALAUTORDERA  
Pl. de les Olles, 1 2n  
08460 Sta. M<sup>a</sup> Palautordera (bcn)  
T. 93 848 25 87

[www.doctoresfuentes.com](http://www.doctoresfuentes.com)